



## News Nr. 5 aus der Ladies Sektion

Liebe Rheinblick Ladies

Schon über einen Monat her seit dem letzten Newsletter... es war viel los in den letzten Wochen. Höchste Zeit also für ein Update unserer Aktivitäten. Aber vorher noch etwas ganz Wichtiges das bei mir völlig untergegangen ist.

### Danksagung

Ende letzten Jahres hat Susanne Sigrist Fraefel sich entschieden, von ihrem zeitintensiven Amt als Betreuerin der Ladies Sektion der Rheinblick Website zurückzutreten. Wir bedauern das sehr, hat Susanne das viele Jahre mit grossem Engagement gemacht und wir konnten immer wieder tolle Fotos und Präsentationen von ihr bewundern. An dieser Stelle Susanne ein riesengrosses DANKESCHÖN an dich für deinen grossartigen Einsatz in all den Jahren!!

### Ladies Invitational vom 9. Juli 2019

Vorgestern fand die 2019 Ausgabe des Ladies Invitational statt. Bei perfekten Wetter haben 68 Ladies daran teilgenommen und einen schönen Tag genossen. Die Runde hat zwar etwas lange gedauert (über 5 Stunden!) aber die feine Zwischenverpflegung, ein schöner Apéro und ein sensationelles Buffet von unserem Küchenchef und seiner Mannschaft haben es wieder wett gemacht.

### Ladies Happy Golf vom 16. Juli 2019

Claudia erwartet euch auf der Restaurant Terrasse um 08:25 Uhr (bei schlechtem Wetter im Foyer). Wir hoffen aber dass der Wettergott uns gut gesinnt ist und wieder viele von euch teilnehmen.

### Early Bird vom 23. Juli 2019

Die Ausschreibung hängt seit vorletztem Samstag am Ladies Board, bitte schreibt euch bis Samstag 20.7.19 ein. Einschreiben ist auch auf PC Caddie möglich. Kanonenstart ist um 07:15 Uhr (bei Regen um 11:00 Uhr) gespielt wird in 3er Flights, Stableford einzeln, handicapwirksam.

### Ladies & Gentlemen Competition vom 13. August 2019

Jede Rheinblick Lady kann einen Rheinblick Herrn einladen, es darf aber nicht der Ehemann oder Lebenspartner sein. Die Ausschreibung wird ab dem 20. Juli am Ladies Board hängen.

Das wär's wieder für den Moment.

An dieser Stelle möchten wir allen Ladies die sich mit Krankheiten oder Verletzungen herumschlagen müssen von Herzen gute und vollständige Besserung wünschen. Wir denken an euch, drücken die Daumen und freuen uns euch bald wiederzusehen.

Herzliche Grüsse und bis bald

Moni & Claudia